

À l'attention des communes concernées par la concertation préalable volontaire : la concertation est prolongée jusqu'au 14 décembre

La Coopérative d'Herbauges et Nature Energy ont entamé une démarche de **Concertation Préalable Volontaire (art. L 121-16 du Code de l'Environnement) portant sur un projet de méthanisation sur la commune de Corcoué-sur-Logne.**

Cette concertation a débuté le 14 septembre et devait initialement se clore le 22 novembre.

Pour tenir compte des mesures de re-confinement prises par le gouvernement, les porteurs de projet ont décidé de prolonger cette concertation jusqu'au 14 décembre inclus.

L'objectif de cette concertation est **d'informer et d'associer le plus grand nombre à l'élaboration du projet avant finalisation** de la demande d'autorisation de construire et d'exploiter qui sera soumise aux services de l'Etat.

Le dossier de la concertation qui décrit le projet tel qu'envisagé à ce stade est consultable sur le site internet

www.methaerbauges-corcoue.fr

Ce dossier est également consultable en mairie de Corcoué-sur-Logne.

Chacun est invité à contribuer à cette concertation en faisant part de ses questions, avis et remarques sur le site internet ou à contact@methaerbauges-courcoue.fr ou par voie postale à Agence Tact 8, rue Saint Domingue 44200 Nantes ou sur le registre papier déposé en mairie de Corcoué-sur-Logne.

Après cette période, **le bilan de la concertation sera rendu public.** Ce bilan indiquera **les mesures et engagements que les porteurs de projet jugent nécessaires de prendre pour tirer les enseignements de la concertation.**

Cette prolongation de 3 semaines permettra à tout un chacun de contribuer à cette concertation et seront également utiles pour poursuivre le dialogue entamé avec les riverains, les élus et les parties prenantes locales.

Au-delà de cette période de Concertation Préalable Volontaire, les porteurs de projet poursuivront leurs échanges avec l'ensemble des partenaires et parties prenantes pendant tout le temps de l'instruction du dossier et jusqu'à l'Enquête Publique dans l'objectif de construire un projet de territoire au service des transitions agricole, énergétique et écologique.